

Parce que nous voulons l'égalité entre femmes et hommes, nous disons NON à cette loi discriminatoire sur le travail.

**Nous voulons l'égalité entre femmes et hommes.
Le travail rémunéré ne doit mettre en danger la santé
ni des femmes ni des hommes.**

Le travail nocturne nuit à la santé. Les femmes et les hommes qui doivent travailler de nuit ont besoin de temps de repos supplémentaire. La nouvelle loi sur le travail leur refuse cette protection nécessaire à leur santé. Elle ne fait qu'abolir l'interdiction du travail de nuit des femmes dans l'industrie, sans garantir une protection minimale à toutes les personnes concernées. Voilà pourquoi nous rejetons la nouvelle loi sur le travail.

**Nous voulons l'égalité entre femmes et hommes.
Les femmes doivent avoir les mêmes chances de faire une carrière
que les hommes.**

La nuit, on ne fait pas de carrière. Dans l'industrie, le travail de nuit est souvent du travail non qualifié qui ne débouche pas sur une carrière professionnelle. Plus les femmes travailleront de nuit, plus elles seront empêchées de se perfectionner et de faire carrière.

**Nous voulons l'égalité entre femmes et hommes.
Tout le monde doit pouvoir concilier travail rémunéré et famille.**

Pour les femmes, le travail de nuit sans temps de repos supplémentaire est synonyme de surcharge: au travail de nuit en entreprise s'ajoute le travail ménager pendant la journée. Et la santé des femmes et le bien-être de toute la famille sont en jeu.

**Nous voulons l'égalité entre femmes et hommes.
Le dimanche, femmes et hommes doivent pouvoir profiter ensemble de la vie.**

Aujourd'hui déjà, les femmes sont plus nombreuses que les hommes à travailler de nuit. Travailler le dimanche, c'est devoir renoncer à la vie de famille, à son propre espace de liberté, au samedi soir libre. C'est pourquoi les personnes qui travaillent le dimanche doivent disposer de plus de temps libre. La nouvelle loi sur le travail ne leur en donne pas. Elle étend au contraire le travail du dimanche.

**Nous voulons l'égalité entre femmes et hommes.
Les femmes ont droit à de meilleures conditions d'engagement et
à de meilleurs salaires qui garantissent leur existence.**

La nouvelle loi sur le travail encourage les rapports de travail précaires, les boulots sans sécurité et le «travail sur appel»; cela, jusque tard dans la nuit. Encore plus de femmes seront contraintes de travailler à des conditions qui ne leur permettent pas de vivre et dont toute leur famille souffrira. Cela n'a rien à voir avec l'égalité des sexes !